

Credencializa el INE a **137 mil personas** que podrán votar desde el extranjero en 2022

Los connacionales originarios de Aguascalientes, Durango, Oaxaca y Tamaulipas que viven fuera del país pueden participar en la elección a las gubernaturas de junio próximo.

Al 23 de agosto, estos son los trámites que se han realizado:



ENTIDAD	TRÁMITES PROCESADOS	CREDENCIALES ENTREGADAS
Aguascalientes	12,662	10,140
Durango	40,397	32,761
Oaxaca	77,788	62,181
Tamaulipas	40,609	32,367
Total	171,456	137,449



Si no cuentas con la Credencial para Votar o ya se venció, puedes tramitarla en el consulado o embajada más cercana al lugar donde resides